## Dordogne



## Course, VTT, cheval, rando

Une journée de mobilisation. Le collectif des associations du canton de Vergt organise demain une journée au profit de l'association Thomas, le courage qui donne espoir. Au programme : des randonnées à pied, en courant, en VTT ou à cheval. L'inscription est de 5 € pour les adultes. Les circuits varient entre 10 et 20 kilomètres. Inscriptions sur place à partir de 8 heures. Les départs seront échelonnés entre 9 h 30 et 10 heures.

Rendez-vous au domaine du Fraysse, à Vergt pour la course, la randonnée pédestre et le VTT, et à La Poussière pour les chevaux. L'accès sera fléché entre Vergt et Église-Neuve de Vergt, par la départementale 8. Buvette et restauration sur place.

## La course pour Thomas

**VERGT.** Atteint d'une tumeur au cerveau, le petit garçon pourrait bénéficier de soins à l'étranger. Une manifestation est organisée demain pour recueillir des fonds

homas est un petit garçon de 33 mois, vif et souriant comme le sont souvent les enfants de cet âge. Mais son histoire et celle de sa famille a basculé il y a cinq mois. Fin octobre, un examen a révélé que l'enfant, dont le comportement avait alerté ses parents, était atteint d'une tumeur au cerveau. S'ensuivront plusieurs séances de chimiothérapie qui n'ont malheureusement pas eu l'effet escompté. Thomas ne peut pas non plus être opéré.

« On nous propose maintenant de faire de la radiothérapie et de la commencer le plus rapidement possible, indique le grand-père de l'enfant, Daniel Bocquet. Mais à son âge, avec le cerveau en plein développement, les séquelles sont importantes ».

Avec l'énergie du désespoir, les parents de Thomas se sont lancés à la recherche de solutions alternatives. « Il existe aussi la protonthérapie, une technique de radiothérapie qui permet de beaucoup mieux cibler la zone à traiter. Mais à notre connaissance, cette technique, qui ne s'applique pas dans tous les cas, n'est pratiquée qu'à l'institut Curie, à Orsay, ou bien à Nice. Et les délais d'attente sont trop longs ». Un autre espoir leur est apparu également : « Celui

d'une opération aux États-Unis, à Boston. Un dossier médical a été envoyé là-bas aussi. Nous attendons une réponse.»

Solidarité. Mais le temps presse et c'est une véritable course contre la montre qu'a démarré la famille. Entre temps, l'association Thomas, le courage qui donne espoir, présidée par Daniel Bocquet, a été créée. Elle a notamment pour objectif de recueillir des dons. « Si nous devons partir aux États-Unis, il s'agirait alors de sommes de l'ordre de 200 000 euros à réunir. Les opérations à l'étranger ne sont pas remboursées », explique le grand-père.

Parallèlement, un grand élan de solidarité a été lancé par les collègues et amis des parents de Thomas, gendarmes tous les deux. À Vergt notamment, autour de Dominique Bollier, un collectif d'associations s'est mobilisé et organise demain une journée de manifestations sportives au profit de l'association que préside le grand-père de Thomas (lire ci-dessus). « Tous les fonds recueillis serviront à financer le trajet et l'opération, précise aussi Daniel Bocquet. Et si ça n'était pas possible, ils seront reversés à l'institut Curie, pour la recherche ».

: René Dupuy et Christine Heim